

Communiqué de presse

Contact Presse

Jean-Louis DAUTIN,
Directeur de CLARTE
Directeur Pôle RVSE ESIEA
Tél : 06.16.37.15.94



Laval, le 10 octobre 2013

Journées de l'AFRV 2013

L'Association Française de Réalité Virtuelle (AFRV), regroupant l'ensemble des acteurs français du domaine (laboratoires de recherche - centres techniques - entreprises utilisatrices - fournisseurs de services) organise chaque année une manifestation sur trois jours appelée « Journées de l'AFRV ».

Après des agglomérations comme Marseille, Bordeaux, Paris ou encore Strasbourg, l'AFRV a retenu la proposition de Jean-Louis DAUTIN, membre fondateur de l'AFRV, d'organiser les prochaines journées en octobre 2013 à Laval.

Conférences scientifiques, ateliers thématiques, présentations industrielles se succéderont les 28-29-30 octobre au Centre Jean Monnet, mis à disposition par le Conseil Général de la Mayenne.

Organisées par l'ESIEA, CLARTE et LAVAL VIRTUAL, ces journées auxquelles participent en moyenne 120 à 150 personnes seront l'occasion de mettre en avant l'expertise mayennaise en matière de Réalité Virtuelle, le projet de « Cité de la Réalité Virtuelle » et, bien évidemment, de communiquer sur nos compétences locales dans le domaine et notre dynamisme territorial.

Le Conseil Général, Laval Agglomération, le Crédit Agricole et la CCI de la Mayenne ont répondu présents pour permettre aux organisateurs de cette grande manifestation d'accueillir l'ensemble de la communauté Réalité Virtuelle française dans d'excellentes conditions.



Un point presse sera organisé au Centre Jean Monnet le lundi 28/10 à 15H30

Pour plus de détails : <http://afrv2013.laval-virtual.org/>